

## Aimer Dieu et vivre tous ensemble avec Lui



**Dimanche 15 décembre 2019 : Troisième dimanche de l'Avent.**

### **La messe**

**Les jeunes, vous avez dit c'est « le Partage avec Dieu, de son Amour »  
C'est « Aimer Dieu et vivre tous ensemble avec Lui »**

**Mercredi on a joué ... pour retrouver les 7 familles de la Messe !**

#### **1 La première, à l'unanimité, vous l'avez appelée la famille « ACCUEIL »**

**Vous avez entendu le prophète Isaïe (Is 35, 1-6a.10)  
Dehors : le désert et la terre de la soif, le pays aride  
En entrant, en s'ouvrant, en s'accueillant...  
le désert et la terre de la soif, se réjouissent !  
le pays aride, exulte et fleurit comme la rose,  
il se couvre de fleurs des champs, qu'il exulte et crie de joie !**

**Aujourd'hui vous avez mis des fleurs, apporté de l'eau,  
mis en joie et musique l'ouverture de la messe !**

#### **2 Vous avez dit la seconde famille a un nom composé : Aimer-Paix**

**Aimer-Paix ce n'est pas facile tous les jours !**

**Alors le second moment de la messe  
c'est le temps du pardon qui dilate le temps !  
Qui donne du temps, à la Paix et à l'Amour,  
met de l'endurance et de la patience comme dit St Jacques !**

**Voici votre Dieu -dit prophète Isaïe- c'est la vengeance qui vient, la revanche de Dieu.**

**Le mot est fort et la vengeance convient si peu à Dieu ?**

**Sauf si c'est pour redonner visage humain à ceux qui sont défigurés :**

**Sauf si chacun se préoccupe du copain qui est délaissé, seul et triste ...**

**Car Dieu vient lui-même et va vous sauver.**

**Sa vengeance c'est que les yeux des aveugles et les oreilles des sourds s'ouvrent !  
A chaque célébration de la messe nous refusons de nous lamenter sur le mal qui nous fait mal !  
Mais nous cherchons la joie plus forte que le mal ; la vie plus forte que toutes les morts !**

**C'est cela la revanche de Dieu : le rétablissement de « l'allégresse et de la joie » de ce Dieu qui offre un bonheur sans fin et qui illuminera notre visage à l'heure de la Nativité !**

**3 La troisième famille .... Vous l'avez nommé « Ensemble, Le livre ! »**

**Oui vous avez 1000 fois raisons il faut être ensemble pour ouvrir le Livre !**

**« Ouvre le Livre ! » « La Bible est Parole de Dieu » Mais pas que ... elle est parole des hommes !**

**Si la parole est bien humaine, comment dès lors peut-elle se vouloir divine ?**

**Parce que l'on se rassemble autour du Livre, les uns avec les autres !**

**nous rentrons dans « l'intimité » de l'auteur biblique avec Dieu.**

**Puisque nous nous laissons toucher par Dieu par ce qu'il a de plus homme en nous nous pouvons nous aussi parler de Dieu !**

**Nous pouvons nous aussi parler de Dieu et dire aux gens ce que nous entendons et voyons :**

**Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent,**

**les lépreux sont purifiés et les sourds entendent, et enfin les morts ressuscitent,**

**Heureux ceux qui reçoivent la Bonne Nouvelle.**

---

## Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 11, 2-11)

En ce temps-là,

Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison,  
des œuvres réalisées par le Christ.

Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda :

« Es-tu celui qui doit venir,  
ou devons-nous en attendre un autre ? »

Jésus leur répondit :

« Allez annoncer à Jean  
ce que vous entendez et voyez :

Les aveugles retrouvent la vue,  
et les boiteux marchent,  
les lépreux sont purifiés,  
et les sourds entendent,  
les morts ressuscitent,  
et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle.

Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! »

Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean :  
« Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ?

Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ?  
Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois.

Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ?  
Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète.

C'est de lui qu'il est écrit :

Voici que j'envoie mon messager en avant de toi,  
pour préparer le chemin devant toi.

Amen, je vous le dis :

Parmi ceux qui sont nés d'une femme,  
personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ;  
et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux  
est plus grand que lui. »

Dimanche 15 Decembre 2019